

Les Dompteurs de Cuba avantagent les Loups d'Astana en finale de la Série mondiale de Boxe



La Havane, 26 sept. (RHC).- Les Dompteurs de Cuba avantagent les Loups d'Astana 3 à 2 au terme de la première journée de finale de la Série mondiale de Boxe qui se dispute à Xiamen, en Chine.

Erislandy Savon a donné la troisième victoire à la sélection cubaine en battant 3 à 0 Nourbol Astaev, du Kazakhstan.

Osvel Caballero, dans la division des poids plume et Andy Cruz, léger welter avaient auparavant battu leurs adversaires Ilyas Suleimenov et Dilmurat Mizhitov.

Osvel Caballero a été le boxeur révélation de la soirée. Débutant en séries mondiales, il a écrasé 3 à 0 l'homme qui a scellé la victoire des Kazakhs sur Cuba à l'édition précédente de la Série mondiale de Boxe.

Dompteurs de Cuba et les Loups d'Astana se mesureront de nouveau après-demain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/172472-les-dompteurs-de-cuba-avantagent-les-loups-dastana-en-finale-de-la-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba